

Start zum Förderprojekt für junges Engagement im Sport

03.04.2024 | Erstellt von Anne Seiffert

Die Landessportjugend Sachsen-Anhalt startet ein Projekt zur Unterstützung ihrer Gliederungen bei der Gewinnung neuer junger Engagierter für den Sport. Unter dem Motto "Einsatz - für Mich. Für Alle. Für den Sport." will das von der Deutschen Sportjugend geförderte Projekt die Strukturen jungen Engagements in Sachsen-Anhalt aufbauen und verstärken. Bewerbung zur Teilnahme sind ab sofort bis zum 30. April 2024 möglich!



(© Landessportjugend)

Die Gliederungen der Landessportjugend signalisieren zunehmend Schwierigkeiten bei der Gewinnung junger Menschen für das ehrenamtliche Engagement, nicht nur in der eigenen Struktur, sondern auch bei den Vereinen. Dabei geht es nicht nur um die Besetzung von Vorstandspositionen, sondern auch um kurzfristige Einsätze oder Projektarbeiten. Deshalb ist es ein Anliegen vieler Gliederungen, jetzt verstärkt direkt mit jungen Menschen in Kontakt zu treten. Um sie bei einem ersten Schritt in diese Richtung zu unterstützen, hat die Landessportjugend ein Projekt entwickelt, welches konzeptionelle Beratung, Umsetzungsbegleitung, sowie auch finanzielle und materielle Bausteine beinhaltet.

Die Landessportjugend plant mit diesem Ansatz, ihre Gliederungen dabei zu unterstützen, junge Menschen vor Ort über die Möglichkeiten von Engagement im Sport (Projektarbeit, Juniorteam, Tätigkeit als Übungs- oder Jugendleiter*in, Freiwilligendienste, Vorstandsarbeit) zu informieren und zur aktiven Beteiligung zu motivieren. Das Konzept zu diesem Projekt ist in Zusammenarbeit mit Delegierten aus den Gliederungen entstanden und soll insbesondere die Umsetzung von dezentralen Info-Veranstaltungen für Jugendliche und junge Erwachsene in Sportvereinen ermöglichen. In der Umsetzung dieser Veranstaltungen ist Kreativität möglich! Es gilt, junge Menschen zu begeistern! Das Projektteam der Landessportjugend unterstützt und berät gern in der Ideenentwicklung.

Für die Umsetzung erhalten teilnehmende Kreis- und Stadtsportjugenden, wie auch Verbandsjugenden neben konzeptioneller Beratung eigens für diesen Zweck entwickelte Toolboxes, welche neben Infomaterialien zu Engagementmöglichkeiten im Sport auch Moderations-, sowie Sport- und Spielmaterialien und Merchandise-Artikel enthalten.

Die Kreis- und Stadtsportjugenden, wie auch die Jugenden der Landesfachverbände können sich ab sofort für den Erhalt einer Toolbox bewerben, die sie dann in Verbindung mit einer Informationsveranstaltung für junges Engagement nutzen können. Voraussetzung ist, dass die Gliederung an der digitalen Auftaktveranstaltung am 15.05.2024 teilnimmt und mindestens eine Veranstaltung/Aktion plant. Insgesamt stehen 12 Toolboxes zur Verfügung.

Die Bewerbung zur Teilnahme am Projekt ist ab sofort bis zum 30. April 2024 möglich.

Mehr Informationen sowie die erforderlichen Bewerbungsunterlagen findet Ihr hier: [„Einsatz im Sport“](#)